
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 209回 

エフエム滋賀 番組審議会 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年 1月 16日 

株式会社エフエム滋賀 

 

 

 

  



【 開催日時 】   平成 30年 1月 16日（月曜日） 10：30～12：00 

 

 【 開催場所 】   エフエム滋賀 2階会議室 

 

 【 出席状況 】   委員総数    6名      当日出席者   6名 

                             

【 出 席 者 】   委員長    中澤 実仟盛 

委 員   加藤 貴崇 

      北川 陽子 

      國森 康弘 

高橋 由紀子 

寺田 俊介 

 （委員長以下 五十音順） 

 

【 欠 席 者 】    な し    

 

 

 

 

 

 

 

当社出席者 代表取締役社長 二反田 隆治 

            編成制作部   糸井 孝実 

      編成制作部   関口  舞 

経営管理部   清水 聡美 

         

 

 

 

 

 

  



【 議  題 】 

 

1． ｅ－ｒａｄｉｏからの活動報告（11～12月の主な活動） 

・特別番組、イベントの報告 

・その他、放送事業以外の活動報告 

・今後の予定について 

 

2． テープ聴取 

・『龍大コミュニティマネジメントのススメ』 

 

3． 各委員が聴取した放送内容についての主なコメント及び意見交換 

●大学生の実習としての番組だが、かかわっていない他の学生に対してもＰＲしたほうがいい。 

●どういうターゲットに向けた番組なのか、この番組を誰が聴いて、何のためになるのかがわからな

い。 

●ラジオを通して、電波を通して、学生がリスナーに何を伝えるのか、もっと明確にしてほしい。 

●素敵な番組だと思う。大学生がどんなことを考えているのか、ラシオを通して知ることができるいい機

会となっている。ラジオ局として、学生とリスナーを繋ぐ橋渡しをしてもらっていて、いいと思う。 

●学生にとっては、すごくいい実習だと思う。校内放送ではないので、目的がはっきりしていて、それ

を聴いた人がどう思うかまで考えた番組作りをしてほしいと思う。 

●実りある番組に育てていただきたい。 

 

4． その他、各委員からのコメント及び意見交換 

●防災、地域福祉と地域の活動団体とも連携して、地域の方にいろいろな活動があることを知っても

らう繋ぎ役としての役割も果たしてほしい。 

●学生に向けた番組も深夜帯でしてみてはどうか。 

 

5．審議会の答申または改善意見に対してとった処置 

なし。 

 

6．審議会の答申または意見の概要の公表 

（１）審議会終了後、1月 18日に書面にして本社事務所に備え置く。 

（２）審議会終了後、1月 18日に当社「インターネット・ホームページ」に 

おいて公表し、１年間掲載する。放送では 1月 28日（日）23：55（5分間）に 

審議会の概要を放送する。 

以 上  


